

パンタナール通信

一般社団法人 南北米福地開発協会 会報 2024年1月1日 244号

世界平和地球村の建設と自然環境の保護



迎春
2024
令和6年

レダから世界各地の皆様へ新春のあいさつを送る。(公館正面階段にて、山崎茂章氏がドローンで撮影)

明けましておめでとうございます



昨年度の皆様の熱きご支援、ご協力、心より感謝申し上げます。本年も変わらぬご支援ご協力よろしくお願いたします。

昨年世界は激動の一年でした。科学技術の発達は、世界を一瞬でつなぐ時代となりましたが、人心はま

だまだ多くのしがらみと垣根が張り巡らされ、簡単には超えられないことをあらためて実感させられました。あまりにも悲惨で悲しい現実です。

パンタナールの大自然の中に入り、眼前に一体となつて広がる空と河と陸地の中に身を置くと、それらのことがはるか遠い昔のことのように、夢まぼろしのごとく感じられます。いつの日か人々は、この源流的聖地のように、全てのしがらみと垣根を超えて、自由な世界に帰ってこることができるのでしょうか？ 生きることによる悲しみも、耐えがたき痛みも、創造主の懐の中で癒され、涙と共に解放され、自由天地に帰ることができるのでしょうか？

生きていることのすばらしさと喜びを、全ての世界の人々に感じてほしい。昨年から多くの若い青年たちがここパンタナールを訪ねてきてくれています。

一〇二名の開拓者たち！

創造主の愛のすばらしさを！私の心を揺さぶる生きる勇氣と希望と感謝の叫びを！世界の暗闇にとらわれ、生きる希望を見失った人々に届けてほしい。今、過去のすべての束縛から解放された、自由で新しい世界が、あなたを待っている！

二〇二四年！新たな家庭出発と飛躍の年！

地域住民の皆様と共に築く、福地建設の飛躍的前進の一年としていきましょう。皆様のご健康と御多幸を心よりお祈り申し上げます。

二〇二四年元旦

一般社団法人 南北米福地開発協会

代表理事 中田欣宏



シニアたちも元気十分です。12月5日



養殖池にて、成熟したパクーを選び出す作業。12月8日



モリンガオイルを抽出するための準備。



ハチの巣からの恵み。12月6日



新たに到着したチャパボラたち。11月29日



ここで堆肥を熟成させます。12月7日



「美味しすぎる」と評判のシェフ。



オリンポを訪れた島田家の人々。11月29日



大物のポイントにて。



パラグアイ川の岸辺で。(四面に関連記事)



パクーを釣ったチャパボラたち。



スルビを釣った、とも君。



ドラドを釣った、チャパボラ。

レダで働く人々

チャパボラ三期生の面来官治君は、去る4月レダに赴任して以来、大元氏の指導の下で農業を担当しています。同じ三期生の木塚さんが取材しました。

テーマは「為に生きる畑」

面来君は、チャパボラ三期生として、これまで約8ヶ月間、農業を担当しています。日本で農業高校に行ったものの、日本と南米とは気候や土質、環境も違うため、知識が不足せず苦戦していました。その中で感じてきたことを聞いてみました。

Q まずレダに来る前、レダの農業のイメージは？

A 広い土地を利用して、大規模な農業をやっているようなイメージを持っていました。タロイモを栽培しているのを知っていたので、それなりの規模でやっているのかと思っていましたが、実際はそんなに大規模ではなかったです。

またレダに来て知識も何も無い状態から始まりましたが、大元先生からレダでの農業の基本を指導していただきました。またごく初歩的なことでは島田さんから教えてもらって、農業ってこうやれば良いんだなっていうのを教わったこともありました。



マンディオカの栽培に取り組む面来君。

農業を担当することになった当初、どのような畑にしていきたいかと聞かれた時に、すぐには決められなかったんですが、どうせだったら皆に喜んでもらわないと意味がないと思います、皆が欲しがっているものを生産したいと考えました。またレダでは野菜のバリエーションも限られているので、アキダバンではレダに届かないようなものを育てていきたいと思い、「ために生きる畑」というテーマに決めました。具体的には、ごぼう、小松菜、オクラ、パジル、トマト、きゅうり、メロン、スイカ、ニンニク、ネギ、大根などを植えました。



グレープフルーツを収穫しました。



マンゴーの果実を野鳥から守るカバー。

Q 農業をしていてどんな喜びがありましたか？

A 開拓という面において、今までチャパボラの一期生と二期生が育ててきたものではなく、新しい野菜作りに挑戦しようと思いましたが、実際に挑戦すると、それが芽が出て来た瞬間や、収穫できた時に喜びや達成感がありました。

Q 苦心したことはありませんか？

A 大元先生から任されて一人でやらねばならない仕事もあるのですが、それは自分で調べてどうにかしていかないとはいけません。そんな時や、野菜が育

たなかった時などは苦心しました。それでも日本にいる友人たちに聞いたり、落ち葉を使って土壌改良してみたりという工夫をしてみました。

Q 農業をやって、率直に感じたことをどうぞ

A 最近は暑くて、しかも蚊が多くなって、屋外の作業を毎日続けるのはしんどいものがあると感じた時に、今まで先輩の方々がずっと精誠を捧げていたことがすごいなと、体験を通して思いました。

Q 自分自身の成長している点は？

A ボランティアとしてやらせてもらっているので、やりがいを見つけるのが難しい時がありました。どうやってモチベーションを高め、維持するかと考えた時に、ために生きて、人が喜んでくれることをやりがいとしたり、意識的にも日常の精誠が大きな目的のために繋がっていくと考えるようにしました。一日一日、神様を意識して歩んでいくことで、厳しい環境の中でも自分を保



タマリンド(マメ科)のポット苗。

てていることに成長があるかなと思います。

Q 残されたチャパボラ期間の目標をどうぞ

A 記録を残すことが大切だなと思っています。24年間のレダプロジェクトの中で綴られてきた農業日誌がありますが、これに加えて、科学的に整理された記録を残すことが、自分にできることだと思っています。後に歩んでいく人のためになるような記録を残していきたいと思っています。

追記レダで育苗する樹種の多くは木材としての利用を目的としていて、中でも大元先生が力を入れて育てているのが、ハリエンジュとタマリンドです。

また、ナツメヤシは経済基盤を造る目的で育てています。他に今後育てていきたい樹種として、ケブラッチョやユーカリを挙げておられました。(面来)

謹賀新年

皆でレダの未来を作りましょう!



日陽電気
2024年1月1日



レダの電気屋さん

【第6回】新年あけましておめでとうございませ。レダに来て二回目の正月を迎えました。

新年最初の「レダの電気屋さん」ということで、何かそれらしいことを書こうと思ったのですが、レダでは従業員の慣習（つまりパラグアイの慣習）に合わせて、正月よりもクリスマスマスを盛大に祝うので、レダでの新年らしいイベントというものが無いんですね。ですので、少々ありきたりではありますが、今年の目標ということを書かせていただこうと思います。

昨年はレダの課題を私なりに理解する年だったと思いますので、今年は解決に向かいアクションを取る年にしたいと思っています。

具体的言え、レダでは設備の老朽化と人材の高齢化という大きな問題を抱えておりますが、これを解決するためには、これからのレダをどうしていくのかを示すことが必要だと思えました。

従って、私の今年の目標は、「これからのレダの20年を一緒に考える人材を見つけること。」とします。皆さんもご協力お願い致します。（山崎茂章）

左の写真は、レダの上空からドローンで撮影した、パラグアイ川の上流方向（北側）。幅の広いのが本流。

釣りで尽くす精誠

レダでは多くの人々が、ボガ、パクー、ピンタード、ドラドを40匹ずつ、合計160匹釣ることを目指しています。仕事の合間や昼休み、夕飯前などに、寸暇を惜しんで釣りに出かける人が少なくありません。日曜日には早朝から子供、青年、高齢の先輩まで釣りに励んでいます。



ピンタード

その結果、最近ボガ40匹を達成した人が次々と現れました。岩澤所長、水落さん、山崎さん、とも君、チャパボラ青年7人、等々。また、ピンタードやドラドがよく釣れてきていることが最近の傾向として特筆されます。

今レダで釣り関連の管理一切を担当している水落さんから話を聞いてみると、今年「今年の釣りは全体的にすごい。今まで10年見ましたが、青年たちがこんなに釣る年は今までになかった。またボガ40匹をこんなに多く釣る人が勝利するなんてことは全然なかった。最近ピンタードもよく釣れている。今の期間、陸釣り（おかげり）限定という制約の中でこんなに釣れているのは今までの記憶にない。でもパクーは全く釣れないね（笑）」

また「内的な感覚を大切にしたい。心のあり方が転換された時、気付きを与えられた時、悔い改めた時、そういう時に釣れたりするんだよね。魚を釣りながらそういったことも感じてもらえたら良い。特にドラドは本当に霊的な感性を高めて釣るべき魚だと思おう!」とおっしゃいました。

文先生夫妻が愛された釣りを愛して、釣れる日もあれば釣れない日も多くありますが、常に変わらない精誠を捧げていきたいと思っています。（木塚ふみ）

一般社団法人 南北米福地開発協会 事務局

〒213-0001

神奈川県川崎市高津区

溝口3-11-15

岩崎ビル4F

電話: 044-829-2821

FAX: 044-829-2820

支援金振込口座: ゆうちょ銀行

記号10280 番号61349751

一般社団法人 南北米福地開発協会

e-メール: office@asd-nsa.com

ホームページ: https://asd-nsa.com

Facebook: https://www.facebook.com/ledaproject.jp/

レダ・プロジェクト紹介 用パンフレットPDF版



紹介用パンフレットは、ネットでも入手いただけます。

スマホなどの端末で、または印刷してクリップファイルに入れてどうぞ。



<https://asd-nsa.com/sk/>

レダのショート動画

1. 養殖池で成熟したパクーを探す。
2. 採取したパクーの卵に授精する。
3. 朝礼でラジオ体操、みんなできるかな？
4. 楽しいアサード（焼肉）11月1日

